

同窓会会報

発行所
四日市市大字永字岡山
三重県立四日市南高等学校
同窓会
TEL.059-345-3177
www.4nan.jp/dousou/



ご挨拶
学校長 田中真司

日々の生徒達の落ち着いたそれ
で一生懸命な生活態度も、
本校の誇りとするものです。朝
の登校時に明るく元気に、笑顔
でいさつをする生徒たちから
は、日本の将来の息吹が感じら
れます。

その生徒の皆さんや保護者の

方の希望を実現すべく、また「こ
の国はわれらがひらくふるさ
との誇りを胸に」の校歌にある

よう、日本の将来を担える人材

を輩出すべく、教職員一同、学

校経営に一丸となつて取り組ん

でまいりたいと考えております。

どうか変わらぬご支援、ご協力

のほどをお願いいたします。

最後になりましたが、卒業生

は、「豊かな人間性を育てるこ

とを基本に据え、生徒の可能性

を引き出し、学力の伸長と進路

希望の実現を図る」といたしま

した。年ごとに進学実績も伸長

しておりますが、さらに社会に

出たとき、「背骨がしっかりと

し、社会に貢献できる人材」と

して活躍できるよう、豊かな人

間性、基本的人間力の育成に力

をいれております。

生徒たちは、勉学に非常に熱

心に取り組み、早朝や土日に教

室で勉強している生徒、課外授

業に取り組む生徒も多数います。

また、学校行事も非常に盛り上

がり、去る5月31日に行われた

「近鉄内部・八王子線廃線の危

機」について報道されました。

四日市市議会は存続策を検討す

る特別委員会の設置を決めるこ

ともに、近鉄は市に赤字補填を

求めており、来年夏ごろに将来

の方向性を決めるところです。

健闘を祈る

一〇一二年 夏



同窓会からの寄贈品の旗

本年度から、四日市南高等学
校長として赴任いたしました。
田中真司と申します。

私自身地元の出身で、笛川通
りがまだ農道だった時代、電車
が伊勢八王子まで通じていた時
代より、白堀の殿堂を見上げな
がら過ごしてまいりました。本
校の校舎より遠く伊勢湾、鈴鹿
の山並みを見渡すと、歴史や社
会の変遷に思いが巡り、身の引
き締まる思いがいたします。

同窓会員の皆様には、母校
の思い出と題して講演をご依
頼申し上げました。同窓生の皆
様におかれましては、ぜひ総会
へのご出席を賜り、旧交を温め
ていただければ幸いです。

一〇一二年 夏

後輩は実に明るく、そして頼も
しい。学校の評判の良さとともに
、先生方のご指導の賜物と感
謝しています。「四日市南高校
ここにあり」と、必ずやこの四
日市、日本、いや世界をリード
してくれると思います。

本同窓会も一万九千人を超
える会員の皆様が登城が丘を卒業
され、国内外で活躍されておら
れます。誠に敬服する次第です。
本同窓会の一層の充実、発展に
は、皆様のご支援無くしては始
まりません。会長として、同窓
会の位置づけや、今後どうある
べきかを考えるために、日々頭
を悩ませております。折りしも、
お一人ひとりが、各
方面でご活躍をさ
れていることは本
校の誇りとするも
のであります。さら
に桜の咲き乱れる
坂を登り、「登城ヶ丘
の草の上、ひたむき
に若さを生きる」校
歌と共に歌った絆
は、空間を越え、時
代を超えて、深く繋が
り、在校生にも「南

同窓生の皆様には、ご健勝で
益々のご活躍を心よりお慶び申
し上げます。

あの「三・一」の大震災以降の
日本の状況は、いまだに我々の
生活基盤を揺るがしています。
地震、津波とともに原発、風評
の問題が高まり、復興どころか
先の見えない日々が続いていま
す。政治の混乱、景気の落ち
込み、「絆」を歌い上げながらの
人々の無情さ、身勝手さ。殺伐
としたこの世に一輪の花も咲か
ないのだろうか、とさえ思えて
きます。多くのボランティアの
方々の力、東日本への熱い思い
を風化させないことが大切です。
去る二月二九日、四日市南高
校を卒業する三年生の同窓会人
会式に出席しました。彼ら十八
才の何と初々しい姿、態度、表
情。忘れかけていた大切な宝物
を見た思いがしました。我々の

会長 細谷邦男

ご挨拶



会長 細谷邦男

におきましたが、今総会

平成24年7月31日

教育実習

今年も教育実習が行われました。第47・48期生の方々に感想をお聞きしました。

谷村健斗（生物）

48期生

2週間の教育実習が終わつてまず、あつという間だったかなと感じました。初日から授業をさせてもらうことになつたのでですが、教壇に立ち教科書をめく手が震えたのを覚えています。



平成24年度前期教育実習生

【国語】小林紗希
【地歴】西田美逸・森 喜隆・竹内 峻
【数学】堀田真麻
【理科】山梨彩華・萩原慎之・谷村健斗・三橋直哉
【体育】櫻井利充・藤森千尋・山本明加・小林優希
【音楽】水谷早希

初めて授業を終えたときは、授業の反省よりも45分続けられたという安ど感でいっぱいでした。授業する回数を重ねるたびに、板書の構成や時間配分、発問の工夫など、授業の質を向上させれるにはどうすればよいだらうか、と思えるまでになりました。

教育実習に来るまでは、教育実習はただ大変なものだと思っていました。ですが実際に来てみると、そんなことはなく、とても楽しいものでした。授業の準備は確かに大変でしたが、楽しいことのほうが多かつたよう

に感じます。この実習を通して、本当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転をきれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

山梨彩華（物理）

48期生

教育実習を終えて、私は人として大きく成長することができます。まず一つ目に、思いやり心です。教師は本当に生徒のことを中心に考えて行動しているのが実習をしてみて、とても感じました。私も生徒がどうすれば理解してくれるのか、生徒のためにいいのかを考え過ごし、私生活でも思いやりを持つ行動できるようになったと思います。次にプレゼンテーション

徒とかかわることができ、この仕事がやりたいという気持ちが一層高くなりました。

かましれませんが、少しでも生徒とかかわることができ、この仕事がやりたいという気持ちが一層高くなりました。

私はこの実習を通して、改めて教師になりたいと感じた。毎日、指導案・部活動の日々で本当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転をきれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

山本明加（体育）

48期生

「先生!」そう呼ばれることの違和感、不安とともに始まりました。まず一つ目に、思いやり心です。教師は本当に生徒のことを中心に考えて行動しているのが実習をしてみて、とても感じました。私も生徒がどうすれば理解してくれるのか、生徒のためにいいのかを考え過ごし、私生活でも思いやりを持つ行動できるようになったと思います。次にプレゼンテーション

当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転をきれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

と気づきました。採用試験前の貴重な経験となりました。

それは、教科であつても普段の生活であつても教師という職業は常に生徒を見られている、お手本になれるような存在であるべきだと強く感じました。教師という職業の素晴らしいところを解きました貴重な時間になりました。

私はこの実習を通して、改めて教師になりたいと感じた。毎日、指導案・部活動の日々で本当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転を

きれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

と気づきました。採用試験前の貴重な経験となりました。

私はこの実習を通して、改めて教師になりたいと感じた。毎日、指導案・部活動の日々で本当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転を

きれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

と気づきました。採用試験前の貴重な経験となりました。

私はこの実習を通して、改めて教師になりたいと感じた。毎日、指導案・部活動の日々で本当に忙しく、寝不足で思うように動くことができないことが多々ありました。3週目のマッチ運動の研究授業で、後転で起きなかつた生徒が伸膝後転を

きれいにできた瞬間に、この瞬間があるから教師になりたいのだ

と気づきました。採用試験前の貴重な経験となりました。

躍進する部活動

野球部

現在部員は、1年生13名、2年生9名、3年生18名、計40名です。文武両道の精神に則り、勉強と部活動の両立を基本とし、限られた時間の中で質の高い練習を心がけています。今年は春季大会でベスト4の経験を生かし、夏の頂点を目指します。

手もひた。
まだ終わっていないという気持ちはあつたが、感情は抑えられなかつた。ゲームセット、大金星を挙げたが、その後の試合では、自分たちのプレーを出せず惨敗した。この経験を生かし、夏こそは頂点へという思いが膨らんだ。

『一球入魂、全力プレーを誓います』野球部一同

春季大会準々決勝対三重高戦、8回表、相手投手は選抜の甲子園でも活躍した三浦投手。得点は2対5の3点差。もはやこれまでかという空気も流れた。け

れど選手たちはあきらめることなく打席に向かつた。先頭が四球で畢に出ると、ヒット、四

球、失策を絡め同点に追いついた教育実習。一日一日と実習をさせていただくにつれ、その違和感は責任感に代わつていきました。体育の授業では、安全への配慮を徹底し、保健の授業では、身近な出来事であると感じた。

授業を行いました。授業をさせていたやすく度に、「準備しすぎてもしすぎる

ことはない」ということが身に

しみてわかりました。

授業を行いました。授業をさせていたやすく度に、「準備しすぎてもしすぎる

ことはない」ということが身に

しみてわかりました。

希望される予定の皆さんへ

教育実習の申し込み期間は、実習年度の前年の4月10日から5月15日です。その間の平日に、事前に総務部と連絡を取り、本人が直接来校して手続きをしてください。



イラスト部

その成果を年2回、9月と1月に部誌として出しています。その他、2月の終わりに、3年生の卒業記念に手作りのイラスト集を作ります。3月には新入生歓迎用の「カラーアイラスト集」を手作りしています。一度見に来てください。

剣道部

本年度剣道部は、2年生が2名（いずれも男子）という少人数で始まりました。団体戦は人數不足で出場できませんでしたが、総体後の6月に1年生男子が2名入部しました。総体の後も、秋季大会や新人大会に目標を定め、練習をしていきます。

天文部

3年生7名・1年生2名で活動しています。今年は、金環日食、金星の太陽面通過、ペルセウス座流星群の極大期に新月となるなど、天文現象での話題が豊富な年です。残念ながら、日蝕の観測は雲に阻まれて、金環状態を観測する事はできませんでしたが、部員一同今後の天文現象に期待して観測を続けてゆきます。

演劇部

お元気ですか。今年も大勢入部しました（男子7人、女子5人）。みんな個性派です。昨夏

は『23・4度にあなたは居る』（既成）を上演しました。あと一步のところでした。春大では『03-15僕らのバースデー』

（中村汐里（1年生）の創作）で金賞でした。夏大の出し物も決まり、県大めざして毎日活動しています。今年もご指導よろしくお願いします。

硬式テニス部

天候に恵まれた今年度の高校総体、団体戦にて、男子は2回戦で、第2シードの鈴鹿高校と対戦し、敗退しましたが粘りある健闘でした。女子は昨年夏の大会で落としたシード獲得をめざし、5位入賞を果たしました。新1年生を多数迎えて、元気に練習をしております。今後もご支援よろしくお願ひいたします。

吹奏楽部

3月末の第24回定期演奏会には、約千五百人のお客様においでいただきました。多くの先輩方のご協力により無事演奏会を終了することができました。本当にありがとうございました。本年度も部員98名、一丸となつてコンクールやコンテストで昨年同様、ベストを尽くし、豊かな音楽を奏でたいと思います。

水泳部

昨年同様に本校のプールは使用できないため、部員は各自スイミングスクール等で練習をしております。そのため各部員に合に行き、日々チーム力の向上に努めています。強豪校が多い

月謝等の経済的な負担をしてもらっています。今年度は3名の新入部員を加え、5名の部員で東海大会出場を目指し頑張っています。

柔道部

12名の新入生を迎える、25名の部員となりました。外部講師の羽木千松先生に指導していただき、表千家流のお点前を毎週水曜日に作法室で稽古をしています。慌しい日々を過ごす学生生活の中、和室で「作法」を学び、心静かなひと時を楽しんでいます。9月の南高祭には茶席を設け、浴衣姿でおもてなしをしております。ぜひおいで下さい。

電算無線部

3年生1名、2年生1名の2名で活躍しています。無線交信に興味がある生徒がいるものの、昨年度に耐震工事の関係でシャツックが撤去されました。今年はワープロの他、表計算やパワーポイントなど、パソコンの学習を中心に取り組み、パソコン検定に挑戦しています。

バスケット部

2年生は男子11人、女子6人、1年生は男子13人、女子3人、マネージャー5人で活動しています。平日の放課後は体育館練習と陸上トレーニングを行っており、土日祝日は積極的に練習試合に行き、日々チーム力の向上に努めています。強豪校が多い

北勢地区で勝ち進み、県大会で少しでもよい成績が残せるよう頑張ります。

美術部

私たち美術部は、今年度は新入生3人と2年生2人を新たに迎え、3年生4名、2年生4名、1年生3名の合計11名で毎日制作活動をしています。毎年恒例の夏休み合宿は、昨年同様「絆の町・大王」にて、桑名高校等との3泊4日の合同合宿となり、他校との交流で互いに刺激しあい、南高祭に向けて意欲的に制作していく計画に、部員一同々と準備をしているところです。

今年の南高祭は四日市文化会館の展示棟にて展覧会を行いました。今度はスペースが広いため、1学期の早い段階より各自大作に挑んだり、様々な画材を駆使したりしながら制作に励んでおりました。その後は10月のみで平日の放課後と土曜日に黙々と練習を重ねて個人技の向上に努めています。県総体の北勢地区予選では、女子2名がシングルスで3位入賞を果たしました。

筝曲部

3年生5名、2年生9名、1年生15名の計29名という昨年度以上の大所帯になりました。昨年は、夏の演奏会に3位入賞を果たしました。今年度は8月4日（土）松阪市民文化会館にて演奏会が行われます。最近は週

3回練習日を設け、生田流正派大師範の森雅笙先生の指導の元、熱心に練習に取り組んでおり、昨年以上の好成績が期待されます。お時間がございましたら、是非足をお運び下さい。

5月末の県総体の団体戦で、女

には間に合いませんが、どこかで発表したいと思います。

陸上競技部

5月末の県高校総体では男子8種競技において3位入賞を果たし、東海インターハイに出場しました。このまま大丈夫かなと思う安だつたと思う。良いと思うことは積極的にトレーニングに取り入れ、他人の声にも耳を傾けた。最後の県総体はベスト8。本当によく頑張ったと思う。

サッカー部

今年度のサッカー部はがんばって練習するものの、公式戦では勝てずに苦しい日々が続いた。このまま大丈夫かなと思う。このまま大丈夫かなと思う。良いと思うことは積極的にトレーニングに取り入れ、他人の声にも耳を傾けた。最後の県総体はベスト8。本当によく頑張ったと思う。

高校から始める初心者がほとんどですが、月・水・金曜の放課後に加え休日も練習に励み技術力の向上に努めています。簡単そうに見えますが、とてもハードで奥の深いスポーツです。

子は並み居る強豪校がいるなか、見事ベスト8に入賞することができました。

だれもが歓迎されていると思われる精神を体験的に学んでいます。

ワンドーフォール部

3年男子1名、2年男子3名、1年男子4名女子2名の計10名で活動しています。本年度の夏

合宿は未定ですが、昨年は中央アルプスの木曽駒ヶ岳から南駒ヶ岳まで3泊4日で縦走しました。秋以降は沢登り、冬はスキー練習など、「楽しく安全に」を心がけて活動しています。

軽音楽同好会
現在軽音楽同好会には、2年生31名、3年生27名の合計58名が在籍しています。本年度から新入生の募集を取りやめ少し寂しくなりました。しかし、部員はいくつかのバンドを組織して、毎日活動しています。また、社会貢献活動にも積極的に参加し音楽を通して社会のお役にたてればと日々活動しています。

ソフトテニス部

男女一緒に、平日の放課後は1面で、休日、夏休みなどは3面で半日練習をしています。3年生が引退し、男子は1年生21名、2年生6名。女子は1年生11名、2年生5名の合計24名で活動しています。

団体戦で女子は昨年の新人大会で16本シードから落ち、東海予選、県総体と復帰できませんでした。男子は東海予選、県総体でベスト16でした。個人戦は男子はベスト64に1ペア、女子はベスト32に1ペア、64に1ペアが入りました。団体・個人ともに、もう一つ上を目指して頑張っています。今年の夏は、練習試合を多くこなすことで自分たちの技量を磨くよう計画しています。

（せん）のでご注意ください。正規の同窓会名簿は13年度に発行済みです。

同窓会名簿を作成するという名目で、調査ハガキが多く同窓会員に郵送されておりました。往復ハガキ等で高額な名簿の購入を勧める等の手口です。これらは南高校同窓会とは一切関係はありません。

市外国語大（1）となっています。

学部別の特徴では工学部系統の合格者比率が32.9%（昨年42.5%）

進路状況

本年度の卒業生数は、8クラス（内 数理コース2クラス）の合計319名でした。進学者数は303名（内男子134名）で、全体の95.0%が進学しました。ただし、残り5.0%は浪人生でした。

数理コースは卒業生の58.7%が国公立大学に、30.0%が私立大学に進学しています。学年全体の40.4%が国公立大学の進学者で占められています。さらに今年も全国的にも資格系学部である看護に志願者が集まつた傾向がみられましたが、本校でも昨年並みの志願者数であったが合格者数は厳しい結果となりました。

岐阜大を志願する生徒が増加し、本校の合格者は昨年1名だった合格者を6名出すことができました。岐阜大を志願する生徒が増加し、さらに富山大、金沢大、福井大、鳥取大、徳島大などの地域の大学では、セントラーリサート後に志願状況が大きく変わった。大学・学部も見られましたが、十分な2次対策を行い、後期まで受験しに行くことで合格を得られた生徒が目立つた入試でした。

1年次からの担任との面談を中心としたきめ細かい指導の積み重ねと、センター試験後の1ヶ月後半から2月、3月の対策の成果が表れると考えられます。

私立4年制大学の延べ受験校数は1,630校、重複を除く受験者数は302名です。平均併願数は539（昨年503）になります。

受験者動向における第一の特徴は、一般人試前期日程の受験者数（延べ843人）が昨年（延べ696人）より大きく増加しました。次にセンター利用前期

では受験者数（延べ635人）は昨年（延べ624人）より微増し、合格率も66.3%と昨年（54.5%）から上昇しました。

学部別の合格状況は、工学系が24.2%と群を抜いて多く国公立大と同じ傾向です。ついで、文学系（17.8%）となっています。

また国公立大では教育学部の合格者が19.3%であったのに対し、私立大では60%と大幅に減少している状況がみられます。

工学系が多いのは理系選択生徒が多いことによるもののが中心です。今年の工学部系の本校の動向の特徴は、一昨年から減少した愛知工業大（28人↓52人）への受験者が約2倍増したことです。また中京大（193人↓251人）、中部大（30人↓45人）愛知大（33人↓84人）と増加しました。南山大（124人↓102人）では減少がみられました。名古屋駅近くにキャンパスが移転した愛知大は大幅に増加しました。名城大は全体として微増となり、理系学部の農・理工では受験者が増加する一方で文系学部での受験者の減少が目立ちました。近年の特徴である安定志向の強まりで、地区上位大学の次のランクにある大学を確実に押さえる傾向が見られました。

今後も地域の期待を担う進学校として大いに飛躍したいと考えております。

先輩諸氏のご指導ご鞭撻をお願い致します。

（進路指導部 鈴木正司）

2012年入試 大学等合格者数（国公立大は浪人含む）

大学名	合格	大学名	合格	大学名	合格	大学名	合格	大学名	合格	大学名	合格
北海道	2	鳥取	1	広島市立	1	東京農業	4	桜花学園	2	名城	159
山形	1	島根	1	福山市立	1	東京理科	2	皇學館	32	創価女子短大	1
千葉	1	広島	1	名桜	1	東洋	1	鈴鹿医療科学	28	大垣女子短大	1
お茶の水女子	1	徳島	1	公立大学計	34	日本	1	四日市	1	常葉学園短大	1
東京芸術	1	宮崎	1	神田外語	3	日本体育	1	福山女学園	24	名古屋学芸大短大部	1
横浜国立	1	国立大学計	116	東京成徳	1	武蔵野	2	大同	14	名古屋大短大部	2
富山	6	会津	1	北里	1	明治	4	中京	122	短期大学計	20
金沢	6	首都大学東京	3	国立音楽	2	明治学院	1	中部	31	同志社	9
福井	1	横浜市立	1	慶應義塾	2	立正	1	東海学園	1	佛教	4
山梨	1	富山県立	1	国士館	1	早稲田	1	豊田工業	2	立命館	42
信州	5	福井県立	1	駒澤	1	麻布	1	名古屋音楽	1	龍谷	7
静岡	3	静岡文化芸術	1	芝浦工業	1	金沢工業	6	名古屋外国語	11	大阪工業	2
愛知教育	5	愛知県立	4	昭和薬科	1	福井工業	1	名古屋学院	4	関西	10
名古屋	7	名古屋市立	8	成城	1	岐阜医療科学	1	名古屋芸術	1	近畿	6
名古屋工業	8	滋賀県立	2	専修	1	岐阜聖徳学園	2	名古屋商科	4	関西学院	7
岐阜	6	京都府立	1	創価	4	中京学院	1	名古屋女子	18	甲南	1
三重	48	大阪市立	1	多摩美術	1	愛知学院	35	愛知学園	26	神戸学院	2
滋賀	1	神戸市外語	1	中央	2	愛知医科大学	6	名古屋造形	2	奈良	2
京都	1	兵庫県立	1	東海	10	愛知医科大学	35	名古屋文理	1	私立大学計	894
大阪教育	4	鳥取環境	1	東京音楽	2	愛知工大	47	南山	51	岐阜市立女子短大	1
神戸	1	島根県立	2	東京工科	1	愛知淑徳	5	日本福祉	5	藤田保健衛生	5
奈良教育	1	岡山県立	2	東京都市	1	愛知みずほ	1	三重短大	12	同済大学	1

先生お元気ですか？



長年本校に勤務され、退職または転勤された先生方にアンケート形式の質問に答えていただきました。

【アンケート項目】

- ①南高を転退職されてから何年になりますか。
- ②現在のお勤め先（お仕事）と併せて近況をお聞かせください。
- ③趣味あるいは余暇の活用などの様子をお聞かせください。
- ④南高時代の最も印象に残っていることはどんなことですか。
- ⑤南高及び南高生、同窓生に助言、メッセージをお願いします。

①新規採用で平成3年4月から平成8年3月までの5年間、南高で勤務していました。それから早いもので16年が過ぎました。

②現在は、四日市四郷高校で勤務しています。現在7年目で、分掌は進路指導部、クラブは演劇部の担当です。年を重ねてきましたが、いまだに初めて取り組む仕事が多くあり、勉強の毎日です。南高時代にお世話になった多くの先生方が、大学や他の高校等で活躍されていて、また違った形で

お世話になることもあります。娘が小学校時代から高い志を持っていましたが、またその夢の実現にむけて努力を重ねられる様子に刺激を受けています。

高校時代から高い志を持つていた人が多く、またその夢の実現にむけて努力を重ねられる様子に刺激を受けています。

③仕事に追われ、趣味や余暇を楽しむ余裕はまったくない現状です。もしいつか余裕ができます。お世話を一緒に弾いたり、小旅行にでも行つたりといったら…と夢見ていました。娘が小学生の頃は、年に1回、ピアノの発表会で一緒に連弾をする機会がありました。それが何事にも積極的に取り組むたまし姿は昔と変わらないと感じています。これからも皆様が、それぞれの持ち味を活かされ、活躍されることをお祈りしています。

④顧問をしていた卓球部の活躍、英語（インター・アクト）部の部員数が多くなったこと、英語のスピーチコンテストにむけて頑張つていたこと、担任していたクラスの皆の元気な姿…たくさん思い出があります。皆、勉強にも部活動にもしっかりと取り組み、行動力もあり、頼もしい存在

でした。

母校に着任して

47期生 小川晶栄

南高生として三年間。音楽部のボイストレーナーとして二年間。教育実習生として二週間。

そして、一ヶ月半の非常勤講師を経て、常勤講師になつてまた

耳にし、感心しています。今

も、部活動等で南高生と接する機会がありますが、何事に

も積極的に取り組むたまし姿は昔と変わらないと感じています。これからも皆様が、

それぞれの持ち味を活かされ、活躍されることをお祈りして

います。

初めて出勤した月曜日は朝

から数I・数II・数Aの三連発。

訳も分からず、ただ草々とやろ

うと心に決めて向つた、これま

た初めての授業にドキドキして

いる1~5の教室。そうして懐

かしさと新しさのつまつた教師

生活が始まつた。

そうそう、今も電車を利用

て授業で芸術的な、とい

うこと。準備は決して目に見え

ないけれど、やつた分は何か伝

わる。日々と変化するクラスの

環境の中で自分の感動したこと

をもつともよく伝える…その最

適解は何か。生徒に数学って楽

しいといつの間にか思われる方

法は。そんなことを考えられる

環境に感謝しながら、成長でき

たらと思う。

教師をしていてよく思うことは、授業って芸術的な、といふこと。準備は決して目に見えないけれど、やつた分は何か伝わる。日々と変化するクラスの環境の中で自分の感動したこと

をもつともよく伝える…その最適解は何か。生徒に数学って楽しいといつの間にか思われる方法は。そんなことを考えられる環境に感謝しながら、成長できたらと思う。

【転出】	【転出先】
学校長 増田元彦 国語 平子弘	伊勢高校
石田実貴 （桑名北高校）	角山紗耶香 （あいの学園高校）
寺嶋賛治 （四日市四郷高校）	鈴木かなえ （津西高校）
中川栄子 （四日市港湾理顕会）	寺嶋賛治 （四日市四郷高校）

教職員異動
平成二十三年度末（敬称略）

下鉄の快適さ（？）を味わつた

とはいえ、狭い・遅い・少な

い、三拍子そろつた西日野線に

は、何とも言えない心地よさが

ある。（30分に1本と1時間に

3本は大違い!!）大学時代の友

人に電車マニアがいたが、西日

野線（もちろん八王子線と訂正

を食らう）の話になると自分の

数十倍詳しい。線路の幅や歴史

など。昔乗りに行つたなんて

話を聞ける。日本に誇るこの路

線ずっと使い続けたいものだ。

教師をしていてよく思うこ

とは、授業って芸術的な、とい

うこと。準備は決して目に見え

ないけれど、やつた分は何か伝

わる。日々と変化するクラスの

環境の中で自分の感動したこと

をもつともよく伝える…その最

適解は何か。生徒に数学って楽

しいといつの間にか思われる方

法は。そんなことを考えられる

環境に感謝しながら、成長でき

たらと思う。

【転入】	【前任校等】
学校長 田中真司 国語 平子弘 （宮川高校） （再任用）	片岡義剛 （神戸高校） 小川晶栄 （新採用） 川尻裕大 （四日市工業高校） 佐藤英紀 （龜山高校） 後藤慎介 （みなみ総合学園）
校務次長 中川栄子 書記官 石井千夏 （桑名北高校）	田中真司 （宮川高校） 平子弘 （再任用）
会計監査 【学校側】 顧会理	佐藤英紀 （桑名工業高校） 佐藤三重 （四日市港湾管理組合） 早川亞矢子 （久居農林高校）
会計監査 【学校側】 顧会理	佐藤英紀 （桑名工業高校） 佐藤三重 （四日市港湾管理組合） 早川亞矢子 （久居農林高校）

同窓会役員	
会長	柏谷邦男
副会長	田中正
書記	山路熟
会計	鈴木正司
会計監査 【学校側】	大日方敏之
顧会理	水谷正美
会計監査 【学校側】 顧会理	今村健治
会計監査 【学校側】 顧会理	小柳秀樹
会計監査 【学校側】 顧会理	石原正敬
会計監査 【学校側】 顧会理	小寺了俊
会計監査 【学校側】 顧会理	浦田治

第4回四日市南高校東京同窓会

【日時】平成24年10月13日（土）
【会場】八重洲富士屋ホテル

■午後2時より理事会
■午後3時より
・総会・講演会・懇親会
講師：稻葉祐三先生
(昭和37年度～昭和56年度在職)
(社会人2,000円、学生無料)

※「近鉄内部・八王子線廃線」に関する現状報告も行われます。今後の取り組みに向けて、ぜひ総会に足を運びください。

平成24年度 総会及び懇親会

【日時】平成24年8月11日（土）
【会場】四日市市都ホテル

■午後2時より理事会
■午後3時より
・総会・講演会・懇親会
講師：稻葉祐三先生
(昭和37年度～昭和56年度在職)
(社会人2,000円、学生無料)

※「近鉄内部・八王子線廃線」に関する現状報告も行われます。今後の取り組みに向けて、ぜひ総会に足を運びください。

連絡先
〒510-8562 四日市市大字日永字岡山4917
三重県立四日市南高等学校同窓会事務局
TEL:059-345-3177・3178 FAX:059-345-9549
<http://www.4nan.jp/dousou/> E-mail: ds@4nan.jp